



• **CONTINÚAN.** En conferencia en la fiscalía, Gertz Manero aseguró que se mantendrán las investigaciones.

E

l Rancho Izaguirre en Teuchitlán, Jalisco, era un centro de reclutamiento,

adiestramiento y operación del *Cártel Jalisco Nueva Generación (CJNG)*, pero no era un sitio de cremación, aseguró el fiscal general de la República, Alejandro Gertz Manero.

"Esto está probado por confesionales, testimoniales y documentales, la amplitud de esa información es absolutamente indudable, ese lugar se estaba ocupando para esas funciones.

"Y tenemos pruebas, desde 2021, en que la Comisión de Derechos Humanos de Jalisco les informó a las autoridades locales de esa población lo que estaba ocurriendo ahí y no hicieron nada, esto ocurrió hasta 2024 cuando las fuerzas federales, acompañadas de autoridades del estado, tuvieron el enfrentamiento que ustedes se conocen", explicó.

Aseguró que no hay una sola prueba de que era un lugar de cremación. Dijo que se encontraron zanjas y agujeros donde se hacían fogatas, y se halló una pequeña vasija con fragmentos de huesos.

Señaló que los peritos levantaron las huellas de tierra, piedras y materiales de construcción y no encontraron niveles de calentamiento arriba de 200 grados, incluso la FGR

MÁS SOBRE INDICIOS Y HECHOS

1

• La FGE informó a la FGR de los delitos por armas de fuego.

2

• Se dio vista a la fiscalía de los 10 detenidos por GN.

3

• Las madres deben poder participar en pesquisas.

#RANCHOIZAGUIRRE

FGR: SE USÓ PARA RECLUTAR

DESCARTA FISCAL GERTZ MANERO QUE PREDIO FUERA EMPLEADO PARA CREMAR CUERPOS DE VÍCTIMAS

DIANA MARTÍNEZ Y MAYELI MARISCAL

pidió a la UNAM que realizara un análisis y confirmó el dictamen, pues para una cremación se requieren 800 grados.

El fiscal aseguró que se investigan otros narcos ranchos en la zona, entre estos el Rancho De la Vega.

14

• **PROCESOS PENALES, HASTA AHORA.**

En respuesta, el colectivo Guerreros Buscadores de Jalisco rechazó los dichos de Gertz, al asegurar que la FGR "quiere matar la verdad", luego de recordar que hace unos días fue asesinada María del Carmen Morales, madre buscadora.



ALEJANDRO GERTZ MANERO
FISCAL GENERAL DE LA REPÚBLICA

Vamos a seguir cumpliendo órdenes de aprehensión en contra de autoridades locales involucradas'.

En tanto, el gobernador de Jalisco, Pablo Lemus, informó que, tras el asesinato del secretario general de Teocaltiche, José Luis Pereida, se acordó que elementos del Ejército, Guardia Nacional y policía estatal refuerzan la seguridad en ese municipio. Reconoció que el municipio enfrenta una situación de seguridad muy compleja.

"A pesar de los esfuerzos coordinados que han derivado en decomisos y golpes tácticos contra el crimen en esa región, han pasado más de dos meses en los que Teocaltiche no ha tenido un mando civil de seguridad", puntualizó.

Además, la mesa de seguridad estatal acordó designar a un encargado de la seguridad. ●